
Innanzitutto	desidero	ringraziare	la	Segreteria	Regionale	e	tutti	voi	che	mi	avete	scelto	per	questo	
incarico	e	spero	di	esserne	all’altezza.	

Cos’è	il	gruppo	giovani?	Il	gruppo	giovani	è	un’intuizione	avuta	da	una	persona	che	per	me,	per	noi	
è	una	mamma:	Maria	Saglimbeni,	 fiancheggiata	da	un	 segretario	 che	ha	creduto	nelle	 sue	 idee,	
cioè	Stefano	Boni.	Insieme	hanno	dato	vita	a	qualcosa	che	ogni	altra	FIT	ci	invidia.		

Il	 gruppo	 giovani	 era	 concepito	 come	 un	 insieme	 di	 ragazzi	 che	 avrebbe	 dovuto	 semplificare	 il	
linguaggio	 delle	 informazioni	 scritte	 in	 “sindacalese”	 per	 renderle	 più	 snelle	 e	 fruibili	 ad	 un	
pubblico	più	giovane,	in	sostanza,	sfruttando	le	parole	di	Boni,	“i	giovani	parlano	ai	giovani”.	

Ho	 fatto	 parte	 del	 gruppo	 giovani	 sin	 dall’inizio	 della	 sua	 creazione,	 io	 ero	 quello	 che	 faceva	 i	
video,	 le	 interviste…	 chi	mai	 avrebbe	 pensato	 che	 la	 nostra	 idea,	 anche	 un	 po'	 strana,	 avrebbe	
conquistato	il	web?	Siamo	arrivati	ad	avere	assidui	utenti	da	tutta	Italia	e	la	FIT	Nazionale	non	ha	
impiegato	 troppo	 a	 rendersi	 conto	 della	 nostra	 esistenza,	 del	 nostro	 successo	 e	 del	 nostro	
potenziale.	Il	progetto	“Gruppo	Giovani”	della	FIT	Toscana	è	diventato	esempio	per	tutte	le	altre	
FIT	 italiane.	 Nel	 frattempo	 siamo	 arrivati	 ad	 intervistare	 personaggi	 importanti	 quali	 Ministri,	
Amministratori	Delegati,	Assessori…	il	nostro	sito	cresceva	giorno	dopo	giorno.	

Negli	ultimi	tempi	il	gruppo	giovani	si	è	incaricato	di	fare	la	formazione	ai	nuovi	sindacalisti,	a	chi	si	
avvicina	al	sindacato,	tramite	corsi	sulla	nuova	comunicazione	ed	è	stato	un	successo.		

Con	questo	congresso	si	 istituzionalizza	 il	gruppo	giovani	a	 livello	 regionale	e	a	 livello	nazionale,	
per	noi	è	un	vanto	visto	che	siamo	stati	i	primi,	visto	che	da	noi	hanno	preso	spunto.	

Cosa	cercheremo	di	fare	nei	prossimi	anni?	Continueremo	con	la	formazione	che	abbiamo	iniziato	
a	fare,	cercheremo	di	istruire	sulla	normativa	i	nuovi	assunti	nei	vari	settori	(come	già	succede	per	
i	ferrovieri),	dovremo	coinvolgere	sin	dall’iscrizione	i	giovani	che	prendono	la	tessera	della	FIT	CISL	
per	inserirli	nel	nostro	gruppo	e	porteremo	avanti	 il	progetto	“Il	Faro”	creato	dalla	FIT	Nazionale	
per	aiutare	i	giovani	disoccupati	a	trovare	concorsi.	Infine	nel	2018	ricreeremo	un	nostro	momento	
di	ritrovo,	di	festa,	un	raduno	giovani	3.0.	

Una	parola	sul	sito.	Il	nuovo	sito	che	ho	creato	dovrà	essere	la	casa	di	tutti,	infatti	nella	home	ogni	
area	 contrattuale	 troverà	 le	 ultime	 notizie.	 Da	 oggi	 fitcisltoscana.it	 va	 a	 sostituire	
giovanifittoscana.it.	 I	 giovani	 non	 spariscono,	 crescono,	 diventano	 istituzionali	 e	 fanno	 parte	
(attraverso	anche	un’area	dedicata)	del	sistema	FIT.		

Grazie	 a	 tutti,	 grazie	 ad	 Elisa	Ulivieri	 che	mi	 ha	 preceduto	 e	 che	 sicuramente	 continuerà	 a	 fare	
parte	di	questo	gruppo.	

Simone	Francioni	


